sta neige de Denis Héroux, obsequiando a los canadienses con la proyección de Unusual idad Exhibition, la última película de Eldar Shenguelaya.

ros, Estampillas conmemorativas de la Commonwealth

Con motivo de la visita a Canadá de la Reina Isabel, durante la Conferencia de Jefes de Gobierno de la Commonwealth, celebrada en Ottawa, se emitieron, el 2 as- de agosto, dos estampillas conmemorativas.



La Reina y el Duque de Edinburgo llegaron a Ottawa el 31 de julio y permanecieron en la capital hasta el 4 de agosto.

Ambas estampillas de 8 y 15 centavos, tienen el mismo diseño básico, pero diferente color de fondo. Son las estampillas de mayor tamaño emitidas hasta ahora por Correos de Canadá, midiendo 40 mm por 48 mm.

Mayor venta de productos agricolas y alimenticios

Un programa federal de 3 millones de dolares destinado a fomentar la comercialización de productos agrícolas canadienses ayudará a aumentar la utilización de

productos agrícolas. "Su objetivo es ampliar la iniciativa privada, prestando ayuda a proyectos que quedarían sin realizar o se llevarían a cabo en una escala reducida", dijo el Ministro de Industria y Comercio, Sr. Alastair Gillespie.

Bajo el Programa de Ayuda al Desarrollo de Mercados, se prestará ayuda a firmas, agencias, asociaciones, universidades, institutos y otros organismos canadienses en proyectos para aumentar las ventas de productos agrícolas y alimenticios. Un programa independiente cubre la promoción de granos semillas oleaginosas.

"Los agricultores canadienses pueden producir abundantes alimentos de primera calidad y debemos explorar todas las posibilidades de comercialización", dijo el Sr. Eugene Whelan, Ministro de Agricultura que añadió: "hemos establecido tres records anuales seguidos en las exportaciones, pero el éxito futuro de la agricultura familiar de Canadá depende de nuestra habilidad en obtener y mantener mercados provechosos a largo plazo para nuestros productos."

El programa se adoptará por diversos sectores de la industria agrícola y alimenticia de Canadá. La naturaleza y alcance de la ayuda financiera dependerá de las necesidades de cada proyecto en particular, estando constituida por contribuciones recuperables e irrecuperables.

"El criterio utilizado para conceder ayuda será la contribución del proyecto al aumento sostenido de ingresos netos del productor, ya sea a escala regional o nacional", dijo el Sr. Gillespie.

## Avante, a todo vapor

El número de mayo/junio 1973 de la revista Hydro News informa que, gracias a los esfuerzos de una compañía canadiense, existe un enorme interés en las posibilidades de la energía geotérmica (calor natural del núcleo de la tierra) para satisfacer las necesidades energéticas de América del Norte.

La United Siscoe Mines Ltd. realiza perforaciones de vapor en un campo algodonero de Arizona.

Entre tanto, los expertos mundiales de energía reunidos en las Naciones Unidas acordaron que la energía geotérmica es una de las fuentes nuevas más prometedoras, relativamente poco contaminantes.

Un calculo optimista dice que, dentro de 50 años, la energía geotérmica será un recurso más importante que el petróleo. Existen al menos 80 naciones cuyas condiciones geológicas indican depósitos cuantiosos de dicha energía.

Sin embargo, los expertos indicaron una serie de obstáculos para su desarrollo. Entre ellos la renuencia de los gobiernos y de la industria a tomar seriamente la energía geotérmica, la falta de estudios sistemáticos de sus posibilidades, y la falta de intercambio de información entre naciones.

La fuente mas importante de energia geotérmica es el magma. Cuando las aguas subterrâneas se ponen en contacto con ella, producen agua caliente y vapor. Se pueden extraer así agua caliente y vapor de una gran masa de agua a pocos kilómetros de la superficie.

3

Xgi-

10os

a

los ados il de le 1a

de ceta-Cinina ena or

te de

e Ci

la expe' visi' preia

nse.

más S cos to, eleon

rsoinevante, on de

onacle

ts de